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こんにちは。宮城県議会議員の庄田

圭佑（しょうだけいすけ）です。 

去る 7 月３１日、今野隆吉先生が中

咽頭がんにて、７７歳でご逝去されま

した。謹んで哀悼の意を表し衷心より

お悔やみ申し上げます。今後も、今野

先生から継承した「政治の原点は命で

ある」ことをしっかりと肝に銘じ、県

議会の場で質問して参ります。 

さて、今回のトップ写真には初当選

した時に今野先生と撮ったものを掲載

させて頂きました。あれから間もなく

２年になろうとしております。初心を

忘ることなく毎議会欠かさず質問を重ね、初質問では重粒子線がん治療装置の導入や、こどものいじめ対

策強化、スポーツ施設整備強化について質問を致しました。以来、我が県の医療に係る諸課題、婚活支援

強化、障害者雇用対策強化、第五世代がん治療装置導入（量子メス）、子どもの貧困問題、いじめやひきこ

もり対策等々、我々の生活や命に関わる質問を重ねて参りました。 

今後も今野先生の意思をしっかり受け継ぎ「命」を大切にする政治家として活動して参ります。これか

らも、子どもの教育やいじめ問題はじめ、最先端の医療技術の導入、医師確保等に向けて取り組んで参り

ます。初心を忘れることなく、県政課題解決と宮城発展に向け全力疾走して参りますので、皆様から忌憚

のないご意見をお寄せいただければ幸いに存じます。  
宮城県議会議員 庄 田 圭 佑 

 

宮城県議会 県政・活動報告 

平成 29 年８月１５日発行 Vol.２７ 発行者 宮城県議会議員 庄田圭佑 

 来る９月７日～１１日の５日間の日程で、いよいよ５年に
一度の和牛オリンピックである、第１１回全国和牛能力共進
会・宮城大会が開催されます。大会に先立ち、８月９日に
は、県庁ロビーにて、１等を目指して出品者の皆様の壮行会
が盛大に開催されました。 
この大会は、全国の優秀な和牛を集め改良の成果、優秀性

を競う一大イベントであり、仙台牛のブランド力の向上のみ
ならず、全国から３９万人もの来場者が訪れることが見込ま
れており、観光、物産などを広く知ってもらえる良い機会と
なり経済効果も期待できるイベントとなっております。 
 大会コンセプトには、「食べよう！」「つなげよう！」「魅
せよう！」「伝えよう！」を掲げ、和牛の審査のみならず、
会場の夢メッセみやぎではパネル展示、牛肉の販売及び試
食、イベントなどの催し物も行われます(入場無料)。 
このイベントを通じて宮城の魅力を発信していくととも

に、復興の様子を伝えられることを願っております。 
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県議会議員 庄田圭佑プロフィール 
●１９８４年２月２日生まれ。明泉幼稚園、南中山小・中を経て、泉館山高等学校、宮城大学事業構想学部事業計画学科卒業。卒業後、㈱サンケ
イビル(フジ・メディアＨＤ傘下)に入社し、大手町連鎖型再開発事業等の都市開発事業に従事。その後仙台に戻り衆議院議員秘書。２０１５年１０
月宮城県議会議員初当選。自由民主党・県民会議所属。現在、保健福祉委員、総合観光調査特別委員。 
●先祖が白虎隊だった縁で「みやぎ会津会」所属 ●趣味:ジョギング、スポーツ観戦、旅行 ●特技:和太鼓、乗馬 

庄田圭佑事務所 〒981-3213 仙台市泉区南中山２-２-５ TEL022-342-1041 FAX 050-3737-4421 
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県政へ一言！！～皆様からのご意見をお待ちしております！～ FAX ０５０－３７３７－４４２１ 

★柏谷 美津希 東北福祉大学 2 年 

積極的に行動することを心掛け、 
明るく笑顔で頑張ります。 

★岡崎 亮平 東北学院大学 2 年 

 この 2 か月で様々なことに積極的 
に取り組み、経験し、自分の目指す姿に 
なれるように頑張ります。   

★山科 勇斗 東北学院大学 2 年 

 自分の価値観や考えを、経験を通して 
深められるように頑張ります。 

 

★佐藤 美都 東北福祉大学 2 年 

 自信を持って堂々と行動できるよう 
に、たくさんのことを吸収して、元気に 
活動したいです。 

★橋本 桃佳 東北福祉大学２年 

 インターンを通して様々なことを吸収
し、これからの学びにつなげられるよう
に頑張りたいと思います。 

★佐久間 玲那 東北福祉大学２年 

 実行力を身につけ、様々な経験から
たくさん学び、成長できるように頑張
ります。 

 

毎月、泉区内各地区で県政課題等を伺う座談会を開催

しております。お近くで開催の際には、お時間許す限り

是非ご参加ください。皆様から頂戴いたしましたご意見

を村井知事にしっかりとお伝えします！ 
 

次回開催のご案内 
 

日 時 ９月９日（土） 

会 場 １４：００ 南光台市民センター 

   １６：００ 八乙女コミュニティセンター 
 

８月１０日、私自身初めての

サマーパーティーを仙台銀行ホ

ールイズミティ２１にて開催さ

せて頂きました。当日は２００

名近くの皆様にお集まりいただ

きました。この場を借りて感謝

申し上げます。 

今後も皆様が楽しめるイベン

トを企画して参ります。 

７月・８月は夏祭りシーズン！！各地の夏祭りを回っ

ておりますので、見かけたら是非お声がけください！！ 

７月３１日～８月４日の

日程で、文化部のインター

ハイとも言われる「第４１

回全国高校総合文化祭みや

ぎ総文２０１７」が、秋篠

宮殿下、佳子内親王ご来臨

の下、全国から約２万人の

高校生をお迎えし、我が県

で盛大に開催されました。 


